



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

SUSPENSION DU CHAMPIONNAT N1 ÉLITE POUR LES 15 PROCHAINS JOURS.

Les décisions locales, préfectorales et gouvernementales changent très régulièrement et quasi toujours dans le sens négatif pour notre organisation.

Tout cela entraîne de grandes disparités avec une réalité : certains clubs ne peuvent ni s'entraîner, ni recevoir.

Compte-tenu de cela, la CSRH-FFRS, lors de sa réunion du 19 octobre 2020, a décidé de reporter l'ensemble des matchs du samedi 24 octobre et du samedi 31 octobre. Cette suspension du championnat doit permettre à la fédération d'évaluer l'évolution de la situation et d'étudier les possibilités pour la suite.

La Commission Sportive Rink-Hockey